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Faker谈英雄联盟小号问题：LOL允许小号的存在和允许代
打没有太大的区别

 

近日，T1中单Faker选手在直播中回应网友弹幕，其中谈到了英雄联盟小
号的问题，以下为翻译大意。

弹幕：如果匹配连胜，然后再打定级赛的话，会排到铂金和钻石？

Faker：“会这样吗？以前可不是这样的，以前打定级赛总是从白银的M
MR机制开始的，我那个时候。”

Faker：“我认为有必要消除小号，英雄联盟需要小号的原因是什么呢？
这游戏没有任何需要小号的原因，小号的存在对这游戏一点帮助都没有
，是可以用小号赚钱吗？”
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Faker认为小号存在的缺点：

“第一，小号定级时会让原本就处于那个段位的玩家的游戏体验变低；

第二，存在小号的话，玩小号时不好好玩，玩奇怪的英雄，用大号又认
真玩，那游戏质量就变得更低了；

第三，因为可以用大号秒游戏，然后换小号玩，就变相的在鼓励玩家秒
游戏了；但如果只有大号，大家都很努力玩游戏，游戏也很平衡，每一
局都会成为如果我玩的好就能赢的游戏了；

第四个，如果很朋友们在低分数段双排，对方可能会遇到装作是白银的
钻石；

请大家告诉我小号存在的一个好处，除了赚钱之外？我认为允许小号的
存在和允许代打没有太大的区别。”

弹幕：可以跟朋友一起玩/练习其他位置

Faker：“可以跟朋友一起玩？跟朋友一起匹配就可以了呀。练习其他位
置？那可以匹配练啊，为什么非要在排位练习。还可以灵活组排。

小号真的太严重了，几乎跟代打是一个水平的。因为代打影响了游戏水
平，所以阻止了代打，但是小号却是合规的，这不像话。现在因为小号
问题和第一次参加定级赛的账号问题（指：从未玩过英雄联盟排位的账
号第一次打排位，也指王者段位等最上位圈段位中上个赛季完全没有排
位记录的账号，使用不正常方法提升到很高段位的玩家）高分段位也受
到了负面影响。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16763609308625.html
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